
ACTA DE LA REUNION DEL AMPA NIEVES TREVENQUE DEL 13/11/2023 
 
 
Asistentes: Carmen, Fran, Maite, Patricia, Pablo, Nuria, Carlos, isa, Priscilla, Beke, 
Elena, Rocío, Sonia, Raquel, Gerardo.  
 

1. Balance de cuentas de la fiesta de Halloween y general 
2. Actividades de Navidad 
3. Propuestas actividades 
4. Ruegos y preguntas 

 
1. La tesorera Carmen nos pone al día del balance de cuentas una vez establecidos 

los gastos y beneficios de la fiesta de Halloween. En total ha sido de - 45,80. Se 
debate sobre los posibles fallos que se han podido acometer para mejorar en las 
siguientes fiestas, y se discuten diversas propuestas para ello, entre ellas subir 
los precios de las bebidas ya que Rebeca comenta que ha estudiado el margen 
de beneficio y en ningún caso ascendía más de 50 céntimos por bebida. Los 
bocadillos si han dejado algo más de margen pero poco más. Sobraron pocos 
bocadillos, los de mas éxito, pavo, atún con tomate y salchichón para tenerlo en 
cuenta para próximas. También se propone que se establezcan comercios donde 
la bebida esté más barata y se tengan en cuenta para hacer allí la compra, se 
vota y por unanimidad sale que sí y se encargara Beke de hacerlo. Nuria nos 
comenta que el embutido se decidió comprar en tiendas del barrio donde el 
margen de beneficio es menor pero por el contrario contribuimos a la reducción 
de plásticos, y nos parece acertado. El covi RIO tiene algo de mejor precio que 
carnicería Nico.  
Una vez establecidos los gastos y beneficios, en la actualidad el AMPA cuenta 
con 2.751 euros. 
Se propone comprar por necesidad útiles de limpieza para el AMPA. Rebeca nos 
dirá que es lo que hace falta y Elena se ofrece para comparlos. Tambien se 
propone comprar una escalera. Gerardo propone comprar vasos de IKEA de 
cristal robusto que valen 80 céntimos.  
 

2. Con respecto a los regalos colectivos para navidad, para infantil se comprara lo 
establecido según votación por grupo de wasap porque esta en precio pero para 
primaria lo votado se sale de precio por lo que se acuerda plantear días para 
pensar los regalos para el patio de mayores, con un presupuesto de 420 euros. 
Se podrán hacer las propuestas en el grupo de wasap pero pasados esos 10 días 
el día 24 de noviembre se votara las propuestas presencialmente en el cole en 
una reunión exprés a las 16h.  
 
Sonia se va a encargar de contactar con la asociación para poder llevar a cabo la 
campaña de recogida de juguetes como en años anteriores.  
Se hacen varias propuestas pero ya para la navidad del siguiente curso como 
lotería y calendarios (se aplaza a reunión de abril).  
 



Para Navidad, este año el espíritu navideño mandará un audiovisual/carta 
invitando al alumnado a escribir sus deseos navideños para el barrio. Beke se 
ofrece a mandar un correo al equipo docente para que por clases bajen al 
alumnado a colgar sus deseos en la valla del colegio. Tendremos que quedar una 
tarde a recortar las cartulinas e hilos para repartir entre el alumnado. EL Ampa 
preparara una coreografía sorpresa par el alumnado que realizara después de la 
fiesta navideña y posteriormente se sorteara la cesta de Navidad, que este año 
como el anterior se encargaran la clase de sexto de organizarla (Sonia y Nuria) y 
el 50% de las ganancias irán para el viaje de estudios de sexto y el otro 50% para 
el AMPA.  

3. Gerrardo propone montar un ScapeRoom sobre el antiguo Egipto (se añade al 
final la propuesta). Se propone como actividad educativa/didáctica, invitar a 
otras Ampas, cobrar 3 euros la entrada y hacerlo dos días seguidos. Los presentes 
no ven factible hacerlo en dos días y se hacen dos propuestas: 
1. Hacerlo coincidir con la fiesta de carnaval el día 16 de febrero por la tarde 
2. Pasar la fiesta de carnaval al sábado 17 y así hacer mañana y tarde (horario 

aproximado de 10h a 14h y de 16h a 19h). Para decidir esto queda pendiente 
saber si pueden pedirse las instalaciones un sábado y en caso de ser así habrá 
que tomar la decisión de si ofrecemos comida o no. Gerardo facilita una 
plantilla que por el momento está en fase de desarrollo y que tiene como 
objetivo que el ampa pueda justificar que se adopten las medidas de 
prevención y evacuación necesarias en caso de existir una incidencia y que 
no se genere responsabilidad civil subsidiaria. La normativa andaluza 
establece que no se requiere seguro de responsabilidad civil para las 
actividades educativas. Rebeca informa que no obstante el AMPA está 
cubierta por un seguro de responsabilidad civil por estar federada a nivel 
andaluz. Deberíamos comprar algunas señalizaciones de evacuación, salida… 

 
Se termina la sesión a las 17:50h 
 
 


